

# Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Laksanakan DDS di Desa Sukamanah, Ajak Warga Jaga Keamanan dan Waspada Hoaks

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Jan 28, 2025 - 11:58



*Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Laksanakan DDS di Desa Sukamanah, Ajak Warga Jaga Keamanan dan Waspada Hoaks*

*Gegerbitung, 28 Januari 2025* – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), **Bhabinkamtibmas Desa Sukamanah, Polsek Gegerbitung**, melaksanakan kegiatan **Anjangsana/Door to Door System (DDS)** di **Kampung Puncak Manis, Desa Sukamanah, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi**, Selasa (28/1).

Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta memberikan edukasi terkait pencegahan tindak kriminalitas. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap berbagai bentuk kejahatan, seperti **curat (pencurian dengan pemberatan), curas (pencurian dengan kekerasan), dan curanmor (pencurian kendaraan bermotor)**, dengan selalu memarkir kendaraan di tempat yang aman serta menggunakan kunci ganda.

Kapolsek Gegerbitung, **IPTU Subit Sudrajat, S.H.**, menegaskan bahwa kerja sama antara masyarakat dan kepolisian sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

*"Kami mengimbau warga agar aktif dalam kegiatan ronda malam di Pos Satkamling guna mencegah potensi gangguan keamanan. Selain itu, kami juga mengingatkan masyarakat untuk menjaga kebersihan lingkungan dan selalu waspada terhadap potensi bencana alam,"* ujar IPTU Subit Sudrajat.

Selain itu, masyarakat juga diingatkan untuk tidak mudah percaya dan terprovokasi oleh berita **hoaks** yang beredar, terutama menjelang berbagai agenda penting di tahun 2025.

*"Kami mengajak masyarakat untuk lebih bijak dalam menerima informasi dan tidak langsung mempercayai berita yang belum tentu kebenarannya. Jika ada informasi yang meragukan, silakan dikonfirmasi kepada pihak yang berwenang,"* tambahnya.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman, tertib, dan kondusif. Polsek Gegerbitung berkomitmen untuk terus meningkatkan kegiatan patroli dan DDS guna menciptakan lingkungan yang lebih aman dan harmonis bagi masyarakat.